

Im Gutestun lasst uns nicht

müde werden! (Galater 6,9)

Stiftung zu Gunsten von Kindern und Jugendlichen, die in Armut leben.



Jahresrückblick im Dezember 2012

Deutschland



Im **Rems-Murr-Kreis** helfen wir durch den Tafelladen Winnenden 2012 **über 70 Kindern**. Die Unterstützung ist vielfältig und auf die Not der Einzelnen ausgerichtet. Winterkleidung, Betten, Bettwäsche und Kindermöbel, Teppiche und Schuhe sind nur ein Teil dessen, was den Kindern geschenkt wird.

In **Freudenstadt** haben wir die Jugendwerkstatt Eigensinn weiter unterstützt. Die Vorschulkinder kommen aus einem chaotischen Umfeld und erfahren Liebe, Zuwendung

und Ermutigung.
Insgesamt werden von der Kinderwerkstatt **100 Kinder** betreut.

Rudersberg, Hilfswerk Hoffnung.

Von hier wurde für Rumänien direkt ein Transportkonvoi zu Weihnachten durchgeführt.

Diese Arbeit - Geschenke über bekannte Kindergärten an die notleidenden Kinder - haben wir unterstützt.

Philippinen

Unser Aufruf im September 2012 war erfolgreich. Dem Missionar Carsten Aust konnten wir die fehlenden **12.500 €** zur Verfügung stellen. Das Gebäude ist fertig gestellt und wird das **Haus der Hoffnung** sein. Es fehlen jetzt zur Inbetriebnahme noch eine Außenküche und die Außenanlage mit Einfriedung. Im Frühjahr 2013 soll es fertig sein. Die beiden Bilder verdeutlichen die Situation: Ohne Hilfe haben die Kinder sprichwörtlich nichts außer dem nackten Leben (links), durch die Arbeit im Haus der Hoffnung bekommen Kinder eine Zukunft (rechts).



In diesen Tagen hat die **Weihnachtsfeier für über 100 Kinder** der Slums stattgefunden. Für die Geschenke und Essen konnten wir einen Beitrag leisten.

Albanien, Kenia, Uganda, Mosambik

Wir sind mit den Einrichtungen in diesen Ländern weiter in persönlichem Kontakt. Hilfe wurde den Verantwortlichen 2012 direkt und zweckgebunden weitergeleitet und so konnte so vielen notleidenden Kindern Gutes getan werden.



Neues von der Stiftung Lebenshilfe

Unser Alleinstellungsmerkmal gilt natürlich auch 2013!

Jeder Euro wird zu 100 % an die Bedürftigen gegeben.

Unsere Stiftung erledigt alle Aufgaben in Eigenleistung der Familie.

Kinder brauchen Ihre Unterstützung!

Die Stiftung Lebenshilfe Roland und Margot Kamm ist durch die Genehmigung des Finanzamtes Waiblingen als gemeinnützig, mildtätig anerkannt. Ihre Spende ist steuerlich absetzbar.

Spendenkonto:

Stiftung Lebenshilfe Roland und Margot Kamm

Konto: 1000 491 577

Bankleitzahl: 602 500 10 - Kreissparkasse Waiblingen

IBAN: DE51 6025 0010 1000 491577

BIC: SOLADES1WBN

Stiftung Lebenshilfe Roland und Margot Kamm,

Schütteläcker 6, 71364 Winnenden

Telefon + Fax: 0 71 95 / 7 30 55,

E-Mail: info@rmk-stiftung.de Internet: www.rmk-stiftung.de